

Pazienti: Clausola informativa

BARCELONA,

CENTRO DE REPRODUCCION ASISTIDA CLINICA SAGRADA FAMILIA, S.L. es el Responsable del tratamiento de los datos personales del Interesado, y le informa que estos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en las normativas vigentes en protección de datos personales, el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre (LOPDGDD), por lo que se le facilita la siguiente información del tratamiento.

Fin del tratamiento: Tratamos los datos del interesado con el fin de prestar servicios profesionales de salud así como mantener y gestionar su historial y documentación clínica. También podremos tratar sus datos para atender cualquier petición administrativa derivada de la relación con el interesado, para recordar visitas o emitir justificantes de su asistencia a nuestro centro.

Legitimidad del Tratamiento: El tratamiento de los datos personales del interesado se basa en el cumplimiento de una obligación legal aplicable al responsable, Ley 14/1986 de 25 de abril General de Sanidad, la Ley 41/2002 de 14 de noviembre, básica reguladora de la autonomía del paciente y de derechos y obligaciones en materia de información y documentación clínica y la Ley 14/2006, de 26 de mayo, sobre técnicas de reproducción humana asistida. El interesado está obligado a facilitar los datos personales necesarios para poder realizar la prestación de servicios profesionales y de salud, en caso de que no los facilite, no se le podrán efectuar los servicios solicitados.

Informamos que utilizamos habitualmente medios electrónicos (SMS o WhatsApp) como vía de comunicación con los interesados con la finalidad de recordarle sus visitas o revisiones. En ese sentido informamos que la aplicación Whatsapp puede almacenar información en servidores fuera de la UE que implicaría una transferencia internacional de datos. Dicho tratamiento está basado en su consentimiento, el cual puede revocar en cualquier momento enviando su solicitud al correo dpo@cra.barcelona

- AUTORIZO el envío de comunicaciones a través de medios electrónicos SMS
- NO AUTORIZO el envío de comunicaciones a través de medios electrónicos SMS

- AUTORIZO el envío de comunicaciones a través de medios electrónicos WhatsApp
- NO AUTORIZO el envío de comunicaciones a través de medios electrónicos WhatsApp

Podremos tratar los datos personales del interesado con la finalidad de enviarle comunicaciones comerciales y promocionales sobre las novedades de nuestros servicios, por correo electrónico u otros medios equivalentes. Dicho tratamiento está basado en su consentimiento explícito, el cual puede revocar en cualquier momento enviando su solicitud al correo electrónico administracion@cra.barcelona.

- AUTORIZO el envío de comunicaciones comerciales y newsletter.
- NO AUTORIZO el envío de comunicaciones comerciales y newsletter.

Nos gustaría poder publicar fotografías de embriones en nuestra página web, así como hacer difusión de las mismas en redes sociales. Dicho tratamiento está basado en su consentimiento explícito, el cual puede revocar en cualquier momento enviando su solicitud al correo electrónico administracion@cra.barcelona.

- AUTORIZO la publicación de las imágenes de mis embriones en la página web de Cra.Barcelona.
- NO AUTORIZO la publicación de las imágenes de mis embriones en la página web de Cra.Barcelona.

- AUTORIZO la difusión de las imágenes de mis embriones en redes sociales.
- NO AUTORIZO la difusión de las imágenes de mis embriones en redes sociales.

Además, se informa al usuario que sus datos serán tratados para controlar su acceso a las instalaciones en base a un interés legítimo del Responsable. Por lo tanto, por motivos de seguridad, se le facilitará una tarjeta codificada para que pueda acceder a los espacios oportunos para recibir una correcta atención dentro de nuestras instalaciones.

Comunicamos que durante el primer año tras la fecha de finalización del tratamiento, los informes serán entregados a la paciente como titular de la historia clínica.

Criterios de conservación de los datos: Los datos personales serán tratados mientras dure la relación establecida y una vez finalizada ésta, se conservarán debidamente bloqueados en base a los plazos legales de conservación que determina la normativa. Posteriormente, se suprimirán con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la destrucción total de los mismos.

Comunicación de los datos: Sus datos personales no serán cedidos a terceros, excepto en los supuestos de obligación legal, interés vital, prestación del servicio o previo consentimiento del interesado. En determinados casos facilitaremos los datos del interesado a profesionales o facultativos externos para tratamientos específicos, que son necesarios para la asistencia médica y el buen desarrollo de los tratamientos solicitados. Asimismo, se podrán facilitar los datos necesarios a la entidad aseguradora o mutua con la cual el interesado tenga suscrita su póliza médica con la finalidad validar y facturar los servicios asistenciales prestados. La entrega de informes de procesos de fertilidad se podrá realizar a las partes implicadas hasta 1 año desde el último tratamiento. Posteriormente, es imprescindible la autorización de ambas partes para la entrega de la documentación solicitada, teniendo en cuenta los plazos de conservación estipulados por la normativa vigente. Finalmente, podrán ser facilitados a los prestadores vinculados al Responsable que actúen como Encargados del Tratamiento.

Derechos: Puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, portabilidad y supresión de sus datos y los de limitación y oposición a su tratamiento dirigiéndose a C/ Mestre Nicolau, 9 - 08021 Barcelona o en administracion@cra.barcelona. También tiene el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de control (www.aepd.es) si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente. Datos de contacto del DPO: dpo@cra.barcelona

***Imágenes:** Recordamos que por motivos de privacidad queda prohibida la realización de fotografías y/o grabación de imágenes con cualquier medio en todas las instalaciones del centro

El Interesado, queda informado y consiente el tratamiento de sus datos en los términos expuestos:

Nombre y Apellidos....., con NIF

Fecha

Firma: